

日々の田高（「合唱同好会・ダンス部」の学校間交流の報告）

令和8年1月24日（土）都立田園調布特別支援学校で文化祭が行われ、その中で開校20周年を祝うイベントとして、本校及び田園調布雙葉高等学校の生徒たちとの交流活動を行いました。本校からは合唱同好会とダンス部が参加しました。

最初に、合唱同好会が「ルージュの伝言」、ダンス部が「This is me」の発表をしました。手拍子や歓声をもらい、日頃の練習の成果を披露するとともに、交流会のスタートを盛り上げることができました。

続いて3校合同で、合唱及びダンスを計4曲、一緒に歌って踊って楽しみました。曲の中でハイタッチをしたり、顔を見合せたりする場面もあり、笑顔あふれる交流会となりました。

生徒から、「みんなで歌って踊って楽しんで、良い思い出になりました！この交流はまたやりたいと感じています。はじめは緊張しましたが、皆さんのが笑顔で優しく迎えてくれてとても嬉しかったです。これからも同じ田園調布としてよろしくお願いします。」とコメントをもらいました。

都立田園調布特別支援学校、田園調布雙葉高等学校の皆さん、ありがとうございました。

